
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

 
 

Présent·es : Stéphane R, Sophie G, Rémi M, Nicolas P, Aurélie D (Administrateurs), Baptiste 
(Directeur) 
Invitée :  
Secrétaire : Sophie 
Maître du temps :  
 

Actualité & urgences 

• Validation du CR 21/11/2024 :  Vote reporté en l’absence de quorum 
• Mairie :  

Retour réunion finances  
Demande de changement du poste coopérateur Iris-> Baptiste formulée par la Mairie à la CAF 
sur notre demande. 
BP 2025 : déficit structurel : 9k€ voir pj 
En attente des réponses de la Mairie concernant les subventions de la MPT 
Reprise de provision pour risque (exonération cotisation URSSAF COVID) en 2025 : 37k€ sur 
l’ensemble des secteurs dont 11k€ pour le périscolaire à restituer à la Mairie. 
Les reprises des provisions ne sont pas indiquées pour éviter des incompréhensions mais les 
élus (Cathy et Marie-Laure) sont bien informés de cette situation exceptionnelle. 

 

• Points secteurs et commissions et évènements 
o Evènements  

• Bilan Bourse aux jouets : 
Ça fonctionne bien, c’est la 2eme année donc c’est rodé. Les premiers 
arrivés ont eu le choix contrairement aux derniers mais ça n’a pas posé 
de problème. Le SCOL était présents et a fait de la pub pour la bourse 
aux jouets. Les visiteurs ont joué le jeu et ont fait le tour de tous les 
stands. Plus de communication a été faite cette année. (Inscription sur 
vide-grenier.org) La date a été avancée et le fait qu’il y ait la fête des 
bleuets en même temps ça permet de faire vivre les deux évènements. 
Bilan positif pour les deux associations. L’année prochaine ont mettra du 
sol PVC souple pour protéger le parquet de la salle de danse.  

• Bilan Halloween :  
Bilan positif. L’ensemble des propositions ont plu. Quelques retours de 
la part de Thurins Théâtre comme un souci sur la nourriture, le spectacle 
a coupé ce que proposait Thurins Théâtre, c’est le format d’Halloween 
habituel (à repréciser dans le timing l’an prochain). Enormément de 
monde, prévoir plus de stock.  Plus de propositions par rapport à l’année 
passée. Revoir le lieu (salle st martin) ou la config ou les inscriptions car 
il y’avait top de de personnes en salle et cela ne permettait pas d’être 
aux normes de sécurité. Maxence ne sera plus sur l’organisation 
d’Halloween car en formation BAFA.  

o Commission activités : Point situation : Fête de la musique/concert pôle 
musique on part sur un jour le 21/06 (crash test) 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Réunion du jeudi 12 décembre 2024 à 19h30 

CR 



o Départ de Jean-Paul : échanges ouverts 

• Organisation d’un pot de départ / kdo (à discuter) 

• Impacts 
o Vote CA pas possible ce soir 

- Cooptation de Caroline 
- Démarche de Cooptation : Certaines personnes peuvent 

être intéressées pour intégrer le CA. Faire le lien avec 
elles et mettre en relation avec Baptiste en suite. 

o Renouvellement CA : communication et accompagnement des bénévoles à 
définir. Impliquer les bénévoles c’est aussi montrer aux nouveaux adhérents ce 
qu’ils trouveront au CA/MPT, ce que ça leur apportera.  Qu’est-ce que les 
bénévoles déjà engagés au sein de l’association trouvent au sein de la 
structure ? Réinventer le CA avec des temps conviviaux. (Repas, …) 

o Situation des régies sons/lumières : JAM SESSION, JAM GRAFF, Concert Pôle 
Musique et Fête de la Musique 

• Formation de bénévole à la régie technique ?  
On part avec une régie à 500€ pour le 21/06 et on forme des bénévoles 
aussi en parallèle. Stéphane, Rémi sont intéressés. Voir avec d’autres 
participants Yvan ? Membres de l’école de musique et/ou du Bronks. 
Demande de subvention FDVA pour formation bénévole. 

o Date commission finances : 13/02/2025 à 18h30 avant le CA 

 
Finances 
• Demande de remboursement : musique 

L’heure de l’animateur a bien été déduite.  
Le directeur engage sa responsabilité et sur avis du conseil d’administration du 
remboursement au prorata des séances dans la mesure où on ne supporte pas le coût des 
séances non réalisées. 

 

Personnel 
- Congés/repos/Fermeture MPT (voir pj) 

 
Communication  

 

Animations MPT et Animations du territoire 
• « A vos jeux, prêt partez ! » Après-midi famille CL TYM 08/02/2025 Salle st martin 

• Loto EJ : 09/02/2025 Salle St martin 

• JAM Session : 15/03/2025 Salle danse 

• Jam Graffiti : 12&13/04/25 Salle st martin 

• 60ans de la MPT : Samedi 17/05/25 (MPT +Gymnase) 

• Fête de la musique + concert pôle musique : 21/06 
 

Divers 

 
 

Réunions et dates retenir :  



• Copils / Commissions :  
o COMMISSION LUDO : vendredi 31/01/2025 
o COPIL TYM Annuel : jeudi 13/03/25 à 19h (CCVL) 
o COPIL TYM : jeudi 15/05/25 à 18h30 
o COPIL EJ, PERISCOLAIRE : à définir 
o COMISSION ACTIVITES : à définir 
o AG : 04/04/2025 

 
PROCHAINS CA : jeudi 16 janvier 2025 à 19h30  


